

## 編集後記

予定より刊行が大幅に遅れましたが、やっと刊行の運びとなりました。本号は、当初別冊として刊行を予定しておりました『日本南アジア学会設立 20 周年記念連続シンポジウム「インド亜大陸の 5000 年」』の諸論考を、さまざまに検討した結果、「特別企画」として本号に収録することとしたため、かなり大部のものとなりました。

他方、本号掲載の論文は 1 本のみであり、本誌の目的の一つである若手育成としての役割を担っていないかに見えるかもしれません。しかし、これは結果であり、今回不掲載となった論文でも、編集委員会や査読者との何度ものやりとりを経ておりますので、その作業の過程で若手育成に寄与していると自負しております。また、今回は本学会第 22 回全国大会のテーマ別発表のうちで、論文には分類されませんが、報告というレベルを超えた論考が多数見られるために、「特集」として別立てしました。

和文誌が独立してから本号で 4 号目です。その間にも、南アジアに関する関心は広まりを見せています。そのため、次号より編集委員会体制を強化することとなりました。また、本号に掲載されたものをみますと、学術誌の体裁を満たすレイアウトとなっておりますが、当初提出されたものの中には、それを欠いているものも少なくありません。そのため、執筆要領も部分的に改訂し、より分かりやすくしました。

最後に、ここに至るまでにお世話になりました、匿名の査読者を含めた多くの会員の方々に、編集委員会一同より、この場を借りて厚くお礼を申し上げます。

第 22 号編集長 高橋孝信

『南アジア研究』（第 22 号）編集委員会  
井上貴子、太田信宏、黒崎卓、高橋孝信（委員長）、三尾裕  
特別企画『日本南アジア学会設立 20 周年記念連続シンポジウム  
「インド亜大陸の 5000 年」』編集担当責任者  
柳澤悠